

誰ひとり置き去りにしない福祉政策を求めて



日本共産党

質問者

ひのつ みちこ
樋之津倫子議員

所屬議員

いぎ まもる
井木 守議員



笠岡市防災・減災の まちづくりの考え方

学校規模適正化と 小中一貫教育を問う

議員 木造住宅の耐震化補助金制度は、現状ほとんど使われていない。横浜市のように、市と民間でチームを組み、木造耐震化推進を目的とした訪問活動を事業化することで、人の命を守る政策を最重要課題とし、特に危険度の高い

議員 笠岡市まち・ひと・しごと
創生総合戦略の進捗を踏まえた学校規模適正化と小中一貫教育、幼保一体化の推進についての市の考え方をたずねる。

市長 笠岡駅周辺は、木造建築物が大変多く、耐震化工事はまだまだ遅れているところが多数あると考へる。戸別訪問をしながら皆様に

に助成制度をしっかりと周知していくことはとても大事なことだと思う。参考にさせていただく。

市長 幼・保一体化は、適正な集団規模の確保、公立施設の適正配置の検討の2点を上げ、公立の就学前教育・保育施設の再編の方針を示し、進めることとした。

建設部長 市内1万8000戸に
対し、約5300戸の家屋が耐震
性に疑問符がつくと推定されてい

教育長 今年8月末までに小中一貫教育推進計画の素案を公表する。この中に、どこがどういう形の小中一貫校になるかという具体も示す予定で、あわせて学校規模適正化計画の現状を踏まえた形としてお示ししたいと考えている。

公明党

さいとうかずのぶ

扇膝一信噭貝
斷口遺骨

所屬議員

大本邦光議員

